

Año VII. Núm 1909

Ceuta 8 Diciembre
de 1940

EL FARO

DIARIO GRAFICO DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

APARTADO 188

TELEFONO, 799.

Redacción y Adminis-

tración: M. Astray, 7

1940

EN LA FESTIVIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCION

*«Bendita sea tu pureza
y eternamente lo sea;
pues todo un Dios se recrea
en tu divina belleza»*



*La Infanteria es el arma
que decide las batallas*

ACTUALIDADES LOCALES

Rasgo humanitario

S. E. el Delegado del Gobierno dando una vez más prueba de su generoso corazón, ha dado orden al Monte de Piedad y Caja de Ahorros para que por su cuenta sean desempeñados todos los lotes de ropas de abrigo que se encuentran pignoradas con anterioridad al 30 de septiembre del año actual y por una cantidad no superior a 20 pesetas cuyas papeletas corresponden a los números que se detalla en otro lugar de este número.

Por su parte el Monte de Piedad deseando contribuir a esta obra de misericordia, el día 28 de Noviembre pasado, en Junta de Gobierno, tomó el acuerdo de efectuar así mismo el desempeño gratuito de ropas de abrigo que se encuentren pignoradas hasta el día 30 de Noviembre cuyas papeletas corresponden a los números que también publicamos.

Una vez más, se patentiza con hechos que la España Nacional-Sindicalista de Franco, las autoridades y establecimientos de carácter benéfico, con generosidad y comprensión, se preocupan de las necesidades de los humildes, y acuden solícitas en su ayuda en la medida de lo posible.

La crudeza del tiempo, ha inspirado seguramente esta noble acción, y, con ello, infinidad de personas que se hallaban sin abrigo, por haberse visto en la necesidad de pignorar estas prendas, para atender, indudablemente a necesidades perentorias de la vida, podrán hallar el consuelo de en sus no muy confortables hogares, mitigar el frío intenso que les acobarda, abrigándose con estas ropas que tan generosamente le son devueltas.

MIGUEL NAVARRO

EXAMEN DE ESTADO

Bachiller, primera Enseñanza

Rtafau, 7 y Conrado Alvarez, 9.-Teléfono. 608

Preparación oposiciones, ingreso en el Magisterio Nacional

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 92.

ANUNCIOS BREVES

COMPRO máquinas escribir oficina o portables. Sánchez. Falange, 23. Teléfono 242. CEUTA.

VENDO cortadora fiambre y una balanza SAST. Falange Española, 23.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA

Con motivo de la festividad de la Inmaculada Concepción, esta Alcaldía ruega al vecindario engalane los balcones e ilumine sus fachadas Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

El Alcalde, JACINTO OCHOA,

Festividad de la Inmaculada Concepción

Hoy ocho de diciembre, se celebra en nuestra ciudad la festividad de la Purísima Concepción, siendo gran número de señoras y señoritas, las que celebran en este día su fiesta onomástica.

Para todas nuestros fervientes deseos de que gocen de muchas felicidades en tan señalada fecha.

Con motivo de ser la Inmaculada la Patrona de Infantería, se celebrarán grandes festivales en todos los cuarteles, a los que precederá solemnemente misa, presidida por las autoridades y jefes de las diferentes unidades.

También en este día tan señalado tendrá lugar el acto solemne de colocarle en el pecho el distintivo de la Laureada de San Fernando, al bizarro comandante don Mariano Gómez Zamalloa, recompensa que le ha sido

concedida por su heroico comportamiento al mando de las Fuerzas de Regulares de Ceuta número 3, en la memorable batalla del Pingarrón, en el Jarama.

La ceremonia se celebrará en el muelle del Cañonero Dato, y ante el héroe y autoridades militares, desfilarán las fuerzas del Ejército, que se hallarán formadas en el muelle durante el acto.

El pueblo de Ceuta, en el que tan estimado y querido es el Comandante Zamalloa, seguramente acudirá en masa al muelle del Cañonero Dato, para con su presencia, dar la importancia y relieve que tiene, a la colocación de la justa recompensa con que se premia el valor y arrojo del laureado Comandante.

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

AVISO IMPORTANTE

Correspondiendo al loable deseo del Excmo. Señor Delegado del Gobierno, expuesto a esta Presidencia de atender a los niños y familias necesitadas de esta Ciudad, obsequiándoles con ropas y artículos alimenticios en las próximas Navidades, esta Cámara, en sesión celebrada ayer, acordó contribuir a tan humanitaria y patriótica iniciativa, con el importe de una cuota mensual extraordinaria, que de ben satisfacer los comerciantes e industriales de Ceuta adscritos a esta Corporación Oficial.

A tal efecto, desde el lunes, día dos de Diciembre, pueden pasar por la Tesorería de la Cámara a retirar su recibo corriente de cuota ordinaria y el de la extraordinaria, por el siguiente orden:

Días 2 y 3. — Los clasificados en la 1.ª Categoría de las Secciones de Comercio, Industria y Navegación.

Días 4 y 5. — Los pertenecientes a la 2.ª Categoría de las mismas.

Días 6 y 7. — Los clasificados en la 3.ª

Las horas de Caja a tal efecto, serán de 12 a 1 y de 7 a 8 de la tarde, rogándose a todos se personen en la Cámara los días señalados, ya que el lunes día 9 deberá ser entregada a S. E. la cantidad recaudada, con la relación procedente, y no es posible llevar a efecto la cobranza a domicilio.

Esta Cámara espera de todos los señores comerciantes, industriales y navas que al hacer el pago de la cuota extraordinaria, aumentarán voluntariamente su aportación con arreglo a lo que sus medios económicos permiti-

tan, dada la finalidad de la obra a realizar, continuando así dando pruebas el Comercio de Ceuta, de su generosidad y apoyo decidido a toda obra patriótica y social.

Ceuta 30 de Noviembre de 1940.— EL PRESIDENTE.

LUIS DELGADO BRACKENBURY.

SEPELIO

En la mañana de ayer, a las 13,30 se celebró el acto de conducir a su última morada el cadáver de don Antonio Sevilla, empleado de la casa Vicente García Arrazola.

El fúnebre acto se vió muy concurrido, pues el extinto, por sus dotes de honradez y afabilidad era muy querido en nuestra ciudad, y con tan triste motivo el sentimiento de sus numerosas amistades se exteriorizó, indiéndole último tributo de amistad, al acompañarle al Cementerio de Santa Catalina.

Su desconsolada esposa, hermanos, sobrinos y demás familia, recibieron evidentes pruebas de condolencia, a las que unimos las nuestras muy sin ceras.

OIDO, NARIZ, GARGANTA

Doctor Piédrola

CONSULTA DE 3 a 5

Falange Española 65. Ceuta

VIDA RELIGIOSA

Va tocando a su fin el novenario que las Hijas de María dedican a su excelsa Patrona la Inmaculada Virgen, Madre de Dios.

Llega a su fin en medio de un esplendor y un entusiasmo pocas veces visto. El espectáculo que todas las noches ofrece la iglesia de San Francisco, es sencillamente conmovedor. Una inmensa multitud de fieles llenan por completo el templo, adornado con el gusto y la delicadeza de unas manos de mujer.

A las oraciones litúrgicas siguen los acordeos de la música, ocupando luego la sagrada Cátedra el predicador del novenario, reverendo Padre Isidro López de Alda, franciscano de la Misión de Tánger.

Muchas razones pueden explicar el esplendor de esta novena, pero una de ellas habría de ser siempre el magnífico desempeño del padre Isidro, que con oratoria elegante, pura y maciza, ha ido desarrollando de manera insuperable temas de candente autoridad.

Por eso desde el primer día la atención de los fieles, que aumentó de tal modo que el templo ya no tiene suficiente capacidad para abarcarlo. ¡Hermoso y conmovedor espectáculo!

El verbo cálido del orador mantiene la atención de los fieles que siguen con verdadera unión sus magníficas exposiciones, a través de las cuales vislumbran los resplandores de las virtudes de la Fe.

Muchas veces son duras a los oídos de la carne, pero la fuerza y la convicción del orador son tan patentes, tan grandes, que penetran hasta los oídos del alma conmoviendo todo nuestro ser.

Y esperamos con ansia el sermón siguiente, y así todos los días, sin disminuir nuestro entusiasmo ni la competencia del orador, llegando hasta el día de la fiesta que promete ser su momento esplendorosa, con los siguientes actos:

Misa solemne de comunión de las Hijas de María a las 8'15.

Misa solemne patrocinada por el Arma de Infantería a las 10'30, con sermón del Padre Isidro López de Alda, y la función ordinaria de la tarde.

¡POLICIA!

¡POLICIA!

¡POLICIA!

Lo serán los Oficiales y Suboficiales provisionales, ex-combatientes y Mutilados, preparándose por don José M. Ripoll y don Julio de la Torre en la Academia Pizarro, calle Pizarro número 17, Madrid. Se envían contestaciones completas, sintéticas y adaptadas al programa.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

JACINTO GABIZON

MEDICO

Enfermedades de la piel y venéreas

Jáudenes, 27. - Teléfono, 285. - Consulta: De 4 a 6

Doctor M. MARTELL

Medicina general

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

Consulta provisional diaria de 3 a 5 en Velarde 8, segundo.

Avisos para asistencia a domicilio a cualquier hora del día o de la noche, provisionalmente, en Plaza de Africa, 12, tercero derecha.

CARTELERA PARA HOY



De 2 a 5,45 continúa, a las 6 numerada y de 8 a 12 continúa

Radio Films presenta a los célebres artistas

James Gleason y Zasu Pitts

en la graciosísima película en ESPAÑOL, titulada:



¡Emociones y carcajadas a cada instante!
¡Las más divertidas situaciones cómicas en la más intrincada producción policíaca!

¡INTRIGAS Y MISTERIOS provocando constante HILARIDAD!

Dirección Ben Holmes

Martes 10 y Miércoles 11 en sesiones de tarde y noche, Presentación del genial

Ramper

con sus magníficas ATRACCIONES

BIENVENIDA

En el correo de la Península ha llegado ayer a esta ciudad, la simpática y bella señorita Asunción Hernández, administradora de "LA MAS COTA", que con tanta frecuencia obsequia a Ceuta con cientos de miles de pesetas en premios.

Tuvimos el gusto de saludarle a su llegada, y nos dice que viene satisfechísima del viaje pues ha pasado días muy agradables en Sevilla, y que su optimismo es muy grande, pues tiene la seguridad de que en el sorteo de Navidad ha de pagar cantidades importantes, y, en su vaticinio llegó a asegurarnos que está intimamente convencida de que será para Ceuta, el obeso de los quince mil liones.

¡Que tengas boca de Angel!... la dijimos, y si es posible, nos agrada que el número premiado fuera un cierto diez y ocho mil, en el que participan la redacción y talleres de EL FARO, gracias a tu esplendidez.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

DONATIVO

para los Jamificados de Ceuta Anteriores, 32.938'15.
Compañía de Industria y Comercio "Atlas", 2.500; don Justo Valdés, 15; don Juan B. Alemany Queraltó, 10; niño Jorge-Juan Alemany, 5.
Total, 35.468'15.
Lo que se hace público para general conocimiento.
Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta 7 de Diciembre de 1940.
El Delegado,
Fernando Barrón.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

Desempeño gratuito de ropas de abrigo pignoradas en el Monte de Piedad de Ceuta

Su Excelencia el Delegado del Gobierno de esta Plaza, en su constante deseo de aliviar en lo posible a los necesitados de la misma, ha expresado su deseo a esta Institución Benéfica, de que por su cuenta sean desahucados todos los lotes de ropas de abrigo que se encuentren pignoradas con anterioridad al 30 de Septiembre del presente año y por una cantidad no superior a VEINTE PESETAS, cuyas papeletas corresponden a los siguientes números.

6460 — 6494 — 6882 — 7046 — 7927 —
7970 — 8041 — 8234 — 8267 — 8276 —
8357 — 8408 — 8426 — 8446 — 8450 —
8506 — 8576 — 8583 — 8640 — 8737 —
8793 — 8839 — 8840 — 8841 — 8863 —
8966 — 8990 — 9130 — 9170 — 9202 —
9302 — 9322 — 9365 — 9372 — 9375 —
9401 — 9431 — 9475 — 9548 — 9634 —
9744 — 9954 — 9955 — 9996 — 10158

Por parte del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta, en virtud del acuerdo tomado por su Junta de Gobierno en su reunión de 28 de No-

viembre próximo pasado, se facilitará asimismo el desempeño gratuito de ropas de abrigo que se encuentren pignoradas hasta el día 30 del mencionado Noviembre y cuyas papeletas corresponden a los siguientes números.

10222 — 10233 — 10282 — 10342 —
10405 — 10490 — 10949 — 10755 —
10756 — 10781 — 10827 — 10833 —
10866 — 10875 — 10978 — 10985 —
11027 — 11121 — 11127 — 11142 —
11187 — 11225 — 11279 — 11302 —
11329 — 11341 — 11366 — 11395 —
11463 — 11476 — 11485 — 11518 —
11520 — 11564 — 11586 — 11622 —
11676 — 11692 — 10435

El plazo para estos desempeños gratuitos, será hasta el día 20 del corriente mes de Diciembre.

NOTA. — Los lotes cuya pignoración fuere superior a VEINTE PESETAS, el exceso deberá ser abonado por el pignorante.

Ceuta, a 7 de Diciembre de 1940.
La Dirección.

Noticias varias

ONOMASTICA

En el día de hoy celebra su fiesta onomástica, la bellísima y simpática señorita María de la Concepción Saura Benedicto, hija del Gerente de este diario, don José Saura Calderón, nuestro querido amigo.

La angelical criatura, está recibiendo con tal motivo, un gran número de felicitaciones.

RESTABLECIMIENTO

Desde hace dos días, ya repuesto de la enfermedad que le retuvo en cama, se ha reincorporado a sus tareas periodísticas, nuestro compañero, y amigo don Miguel Llarío.

ENFERMO

Se encuentra enfermo desde hace varios días el comerciante de esta plaza don Heliodoro Santos, al que le deseamos rápido alivio y total restablecimiento.

REGRESO

De Madrid a cuya capital marchó por enfermedad de una de sus hijas, ha regresado el Jefe de Administración de Correos, Administrador de esta Principal, don Dionisio Labrado, al que enviamos nuestro saludo, alegrán donos se encuentre mejorada la enferma.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosísima niña la esposa de don Ricardo Bara Artes, contador de la Junta de Obras del Puerto y buen amigo nuestro encontrándose tanto la madre como la neófito en perfecto estado, por lo que enviamos nuestra cariñosa felicitación a sus venturosos padres.

BODA

En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios contrajeron matrimonio en la tarde de ayer, la bellísima

señorita María Luisa Fernández con nuestro buen amigo don Antonio Guerrero González.

Actuaron de padrinos doña Eloisa Gómez y su esposo don Eugenio Ibáñez Escandón.

Reciban los nuevos esposos nuestra más cordial felicitación y les deseamos eterna luna de miel.

VIAJERO

Marchó a Madrid en el vapor correo de hoy, el médico de nuestra localidad, don Juan Martínez Higuera, acompañado de su distinguida esposa e hijos.

Les deseamos un buen viaje.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA
HACE SABER: Que el Ayuntamiento Pleno de mi presidencia en sesión celebrada en los días 29 y 30 del pasado noviembre aprobó el Presupuesto ordinario de este Ayuntamiento con las Ordenanzas de sus exacciones, para el próximo ejercicio de 1941 que, conforme al art.º 300 del Estatuto Municipal, quedan expuestos al público por término de quince días hábiles a contar desde su publicación en el Boletín Oficial de la provincia de Cádiz. Durante estos quince días y los quince siguientes, podrán formular reclamaciones ante la Delegación de Hacienda de dicha provincia, de Cádiz cuantas personas tengan interés en el mismo, conforme al art.º 301 del expresado Estatuto.

Ceuta, 3 de diciembre de 1940.
Jacinto Ochoa.

SECRETARIA

Aviso

Por el presente aviso se cita para que comparezca en este Ayuntamiento (Secretaría) cualquier día hábil y hora de oficina, a los vecinos que a continuación se expresan para hacerle entrega de una documentación que

APOLO

CARTELERA PARA HOY

Sesiones: a las 2, a las 4, a las 6,15 (numerada) y de 8 a 12 continúa

Sigue el éxito cumbre de

Sin novedad en el Alcázar

a su nombre se ha recibido en estas dependencias.

Don Alfonso Martínez. — Padre del Soldado que fué del Regimiento de Artillería Ligera n.º 7 Sebastián Martínez Santalo.

Don Luis Herrera Trujillo.
Don Francisco Jaime Orosa Núñez.
Doña María García García.
Doña María Troyano del Río.
Don Juan Guerrero de Escalante y Marquina.

Ceuta 4 de diciembre de 1940.
El Secretario,
Alfredo Meca.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Por el presente anuncio se hace saber que este Parque abre concurso para la adjudicación de los despojos y pieles de ganado vacuno y lanar a su cargo que se sacrifique en la plaza de Ceuta para las necesidades del Ejército, a cuyo efecto se admiten proposiciones hasta las doce horas del día 16 del actual.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en el Detall del Establecimiento.

Ceuta 6 de diciembre de 1940.
El Jefe del Detall,
Antonio García Gómez.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital a la compra de artículos cuyo detalle y pliego de condiciones se halla de manifiesto en la Administración del mencionado Hospital, se pone en conocimiento del comercio de esta Ciudad, que hasta el día 12 del mes de diciembre próximo, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado en la citada Administración, todos los días hábiles desde las 10 a las 13 horas. El importe de este anuncio, será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Ceuta 29 de noviembre de 1940. — El Administrador. — Firmado. — Carlos Maestre. — V.º B.º — El Jefe Administrativo. — Firmado. — Erculiano E. Matilla.



LA SEÑORA

Doña Margarita González Nieto

Esposa que fué del Capitán de S. M. don Juan Pérez Martín, falleció en esta plaza el 30 de Noviembre a los 56 años de edad.

R. I. P.

Su Esposo, hijas Ana, Teresa y Encarnación; hijos políticos Víctor y Simón; nietos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa que en sufragio de su alma se celebrará mañana lunes día 9 a las 8 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

CASA MOLINA

Eléctricidad Juguetería Decoración

CEUTA -- TETUAN -- CÁDIZ

EL DIA DE LA MADRE

Hoy se celebra la gran fiesta del día de la Madre, día sublime de máximo amor, de infinito cariño, de exaltación y de pruebas evidentes de afecto y respeto.

Y este es el día que las Organizaciones Juveniles españolas han escogido para ofrecerle su homenaje por ser día de la suprema exaltación de maternidad el de la Inmaculada Concepción, por su tradición española en defensa de este hermoso dogma, de fensa continuada por teólogos y poetas a través de la historia que nos demuestra hasta qué punto ha sido la virtud de nuestro pueblo el honor y el respeto a la divinidad maternal y el honor femenino de hogar.

Se trata de crear con la caballerosidad de los afiliados una conducta que nazca de un sentido claro de la obligación quien la impone y de don de viene con el fin de que florezca la virtud en el alma joven, por las cosas tumbres adquiridas en la infancia.

Por eso en el día de hoy, para pe layos y margaritas el regalo y el es fuerzo a las madres para los flechas, flechas azules y cadetes el entendimiento de la fiesta junto al regalo.

Pero en este hermoso día, en este deslumbrante amanecer no se han de olvidar aquellas madres que no han de recibir las caricias de sus hijos porque cayeron cara al sol; para estas sublimes mujeres, toda la protección de la juventud, que crece fuerte y sana, salvada por la sangre joven de los ausentes.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público, que a partir del próximo lunes día 9 del actual, se entregarán en todos los establecimientos del Gremio de Comestibles (Comestibles, Ultramarinos y Abacerías), contra cupón n.º —siete— de todos los carnets de racionamiento, los siguientes artículos a los precios que se indican.

UN KILO DE ARROZ a 1.60 pts. kilo.

TRES CUARTOS LITROS DE ACEITE, a 3.45 pts. ración.

TRES CUARTO KILOS DE AZUCAR, a 1.65 pts. ración

MEDIO KILO DE ALUBIAS, a 1.20 pts. ración.

UN CUARTO KILO DE JABON, a 1.00 pts. ración.

El plazo de validez de estos cupones, terminará a la hora de cerrar los establecimientos el próximo día 26 del actual.

Ceuta, 7 de diciembre de 1940.

El Presidente.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los Almacenistas y Detallistas del Gremio de Comestibles, que a partir del próximo lunes día 9, pueden disponer libremente de las existencias que en la actualidad posean de BACALAO.

Ceuta, 7 de diciembre de 1940.

El Presidente.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los Almacenistas y Detallistas del Gremio de Comestibles, que a partir del próximo lunes día 9, pueden disponer libremente de las existencias que en la actualidad posean de PATATAS.

Ceuta, 7 de diciembre de 1940.

El Presidente.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los Almacenistas y Detallistas del Gremio de Comestibles, que a partir del próximo lunes día 9, pueden disponer libremente de las existencias que en la actualidad posean de LENTEJAS.

Ceuta, 7 de diciembre de 1940.

El Presidente.



NOTICIARIO
SECRETARIADO
CALVO SOTELO, 8 CEUTA

EMISION EXTRAORDINARIA

Esta tarde, con motivo de la festividad de la Inmaculada Concepción, tendrá lugar una emisión de radio transmitida por Radio Ceuta, que empezará a las dos y media de la tarde.



AVISO

Se invita a los contratistas de esta población a que asistan a una reunión que se celebrará en el despacho del señor Alcalde el próximo martes día 10 a las 12 horas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 7 Diciembre 1940.

El Jefe del Movimiento.

Tetuan

Tetuan empezó a celebrar ayer el día de la Patrona

Desde las primeras horas de la tarde se inició la animación en la ciudad; un bullir de soldados de todos los cuerpos de Infantería, un entusiasmo colectivo, encuadrado en esta fecha de rancio sabor patriótico y de perfil devoto. Eran alegres visperas de este día 8. La tarde de ayer sábado, estuvo prendida en el prelude, como un ascua brillante, de la fiesta.

Las calles se poblaron de uniformes españoles y comenzaron las músicas a vibrar en el aire. Grupos de soldados, en jovial compañerismo, hicieron patente con su presencia cuán emotiva es la grandeza del Día de la Patrona. Desfiló el Batallón de Cazadores con su marcialidad peculiar y el vecindario tetuaní ya se predispu

so para el sincero aplauso.

En el Monumental Cinema, y en honor de las fuerzas de Infantería, se celebró un agradable acto. Fue proyectada la preciosa película "Soldados de amor", acogida con visible agrado por la enorme cantidad de soldados allí congregada.

Luego, y ya de noche, siguió la animación. Había música militar en el ambiente de la ciudad. Y Tetuan se durmió en el afán de la jornada festiva, para dedicar hoy, con todo su fervor, homenaje entusiasta y sincero, a la excelsa Patrona, Capitana de España, Nuestra Señora la Purísima Concepción...

Postulación extraordinaria

Como anunciamos a nuestros lectores hoy por la mañana tendrá lugar en Tetuan y en las restantes ciudades de la Zona Española de Protectorado una postulación con carácter extraordinaria, hecha por Auxilio Social con la colaboración de la Sección Femenina y cuyos ingresos serán destinados mitad para Auxilio y la otra mitad para las necesidades de la benemérita Orden Militar de la Cruz de San Lázaro de Jerusalén.

Se impondrá un emblema que re presenta el distintivo de dicha Orden y es de esperar que el público en esta ocasión, aún con más entusiasmo, responderá al llamamiento que las huchas les harán.

La fiesta de la Inmaculada

Prometen alcanzar extraordinario esplendor los actos que han de tener lugar hoy domingo, Día de la Purísima Concepción. Sabemos que en el Cuartel de Recaina se celebrará por la mañana a las 9.45 una solemne Misa, para aquellas fuerzas. En el templo de Nuestra Señora de las Victorias y mañana día nueve será oficiada igualmente una Misa por los Caídos del Arma.

Hoy, seguidamente, en el Cuartel mencionado y después de la misa, se llevará a efecto el descubrimiento de una lápida conmemorativa y más tarde será ofrecido un vino de honor, al que asistirán, con los señores Jefes y Oficiales de la guarnición las principales autoridades de la plaza.

A las fuerzas presentes les serán servidas comidas extraordinarias en los diversos acuartelamientos y luego habrán de organizarse diferentes festejos, para esparcimiento de los soldados.

Entre otros diversos actos que han de tener lugar, sabemos igualmente, que los oficiales de los Cuerpos respectivos, se reunirán por la noche para comer en fraternal compañerismo.

De todos estos aspectos de la fiesta informaremos a nuestros lectores en el próximo número.

Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras para la construcción del INSTITUTO E INTERNA DO PARA LAS ORGANIZACIONES JUVENILES DE TETUAN, por un presupuesto de 3.839.161'19 pesetas, se procederá a la contratación de las mismas por el sistema de subasta que tendrá lugar el día VEINTIUNO de Diciembre del corriente año, a las 12'15 en la Delegación de Fomento (Servicio Central) y en Larache y Beni Enzar, en los respectivos servicios de Construcciones Oficiales.

El proyecto completo, pliego de condiciones facultativas, particulares y demás especiales referentes a dicha obra se encuentran a disposición de quienes deseen examinarlos, en los Servicios anteriormente citados, durante las horas y días hábiles de oficina. — Tetuan 29 de Noviembre de 1940. — El Delegado. — Arturo La-

¡Niños! ¡Juguetes...!

Reunid los Cupones de EL FARO y TENDREIS JUGUETES

YA NO SON 25 CUPONES LOS QUE DAN DERECHO A UN BOLETIN PARA EL SORTEO, SINO SOLAMENTE

¡10 CUPONES! ¡10!!

ASI OFRECEMOS MAYORES FACILIDADES A LOS NIÑOS, Y ESTOS TENDRAN MAS PRONTO EN SU PODER LOS BOLETINES CON LOS NUMEROS DE LA SUERTE

Y TODAVIA MAS: EN VEZ DE UN UNICO SORTEO, SE VERIFICARAN

2, DOS SORTEOS

UNO PARA NIÑAS Y OTRO PARA NIÑOS PERO... ¡MAS AUN!

LOS SUSCRIPTORES DE EL FARO RECIBIRAN EN EL MISMO INSTANTE EN QUE SE LES PRESENTE AL COBRO EL RECIBO DE DICIEMBRE, COSA QUE SE HARÁ CON LA DEBIDA OPORTUNIDAD

2 BOLETINES DE REGALO

UNO PARA NIÑA Y OTRO PARA NIÑO

LOS PRIMEROS GRANDES PREMIOS APARECERAN EXPUESTOS AL PUBLICO EL MARTES PROXIMO EN LAS VITRINAS DE UN CENTRICO ESTABLECIMIENTO.

Juguetes para Reyes!
REGALO DE EL FARO
Por 10 de estos CUPONES se entregara un VALOR numerado.

Anuncie en EL FARO

Larache

Feliz alumbramiento

En esta ciudad ha dado a luz felizmente una hermosa niña la distinguida señora doña Luisa Sánchez Vázquez, hija del Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS don Juan Sánchez Ferrero y es esposa del Teniente-Cadete de la Academia de Infantería de Guadalajara don José María Timón Lara.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

Son numerosísimas las felicitaciones que están recibiendo los felices padres y distinguidas familias a las que unimos la nuestra muy cordial.

DOCTOR GÓMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501

Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Tetuan, número 1

SUMINISTRO DE CARNE

Este Grupo abre concurso para el suministro de carne en los destacamentos y cocina de europeos en esta plaza, admitiéndose proposiciones hasta las doce horas del día veinte del mes actual.

El pliego de condiciones está a disposición de los ofertantes en la oficina de Mayoría de este Cuerpo.

El importe de anuncios será de cuenta del adjudicatario.

Tetuán, 5 de diciembre de 1940.

El Comandante Mayor Accidental,

Firmado.—Victor García.

V.º B.º El Coronel Jefe. — Firma do. — Asensio.

Hospital Militar de Larache

ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 16 del próximo mes de Diciembre se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache 29 de Noviembre de 1940.

—Por la Junta Económica. — El Teniente Secretario. — Angel Pérez.

Rubricado.—V.º B.º El Presidente.—

Isidro Muñoz. — Rubricado.

Hospital Militar de Alcazarquivir. - Junta Económica

ANUNCIO

Hasta las once horas del día 14 del mes de Diciembre, se admiten ofertas en la Dirección de este Hospital para la compra de artículos necesarios al mismo, cuyo detalle y condiciones se hallan expuestas al público en la tablilla anunciadora del Establecimiento.

Alcazarquivir 25 de noviembre de 1940.

El Capitán Secretario, (ilegible).

ACTUALIDAD DEPORTIVA

Campeonato de la Liga de fútbol

ANTE LA ULTIMA JORNADA

DE LA PRIMERA VUELTA

La carrera desenfundada que comenzó el día 29 de septiembre llega al punto de control donde iniciarán los treinta y seis equipos participantes el viaje de vuelta, más peligroso que el de ida. Se celebrarán el día 8 los encuentros de la última jornada sin que hasta ahora, ni quizá después de ella, podamos decir quienes van a ser los campeones y quienes los colistas. Algunos puestos parece que van aclarando, pero nada hay definitivo este año en el fútbol. Pero al menos, al concluir la oncenava jornada, podremos hablar de lo que ocurrió en la primera mitad.

Veamos cómo se nos dá el calendario.

PRIMERA DIVISION

Athletic de Bilbao-Barcelona. Madrid-Valencia. Murcia-Zaragoza. Celta-Hércules. Oviedo-Athletic-Aviación. Español-Sevilla.

SEGUNDA DIVISION

Primer Grupo
Deportivo Coruña-Unión Irún. Valladolid-Sporting Gijón. Osasuna-Baracaldo. Arenas-Salamanca. Avilesino-Racing Santander. Donostia-Racing Ferrol.

Segundo Grupo

Betis-Badalona. Granada-Malacitano. Castellón-Jerez. Cádiz-Cartagena. Levante-Córdoba. Sabadell-Gerona.

De todo este cuadro destaca con luz propia el gran encuentro que en Barcelona jugarán Español y Sevilla. Existe verdadera expectación por ver la verdad del ataque sevillano que ahora, si es que quiere quedar al término del viaje de ida en primera, tiene que apretar y derrotar a los españoles, aún cuando estos jueguen en casa. Magnífica ocasión se presenta a la delantera relámpago de Campanal para demostrar su clase perforadora, pues si no lo logra en este encuentro, habremos de dejar en el olvido lo de sus goleadas con tanteos búlgaros. Por su parte el Español, empatado en el grupo de los de once, necesita estos dos puntos que se ventilan, para seguir alimentando posibilidades de llegar a la cima. Por eso toda la afición de España tiene puestos sus sentidos en cuanto ocurra en el campo de la carretera de Sarriá.

Muy interesante también, el partido de Bilbao, donde el Athletic deseará manifestarse en su cátedra en el mismo tono que lo hizo en Madrid y Sevilla. No importa que su contrincante sea un Barcelona que a lo que se dice, va encontrándose a sí mismo. Y muy interesante también, el partido de Oviedo por intervenir en él los alados madrileños que, ante la posibilidad de que el Sevilla gane en Barcelona, necesitan ellos también vencer si es que desean continuar encabezando la lista de clasificación al terminar el viaje de ida.

Que el Murcia venza al Zaragoza o el Celta al Hércules nada tiene de extraño, ya que ambos juegan en su casa y los que se desplazan no son precisamente los más fuertes del grupo.

Hemos dejado para último lugar el encuentro de Madrid. A él acuden los madrileños con un equipo remendado para cubrir bajas de lesiones y nos han demostrado, primeramente frente al Murcia y después el Athletic bilbaíno que, cuando les falta al guno de los insustituibles elementos pierde el equipo un tanto por ciento de su valer, muy elevado. Más, si es que aspiran a colocarse bien con vistas al segundo viaje, más difícil aún, es necesario que el Madrid se adjudique esos dos puntos. Y nada tiene el que esta vez salga el equipo de morado por ceder sus colores al Valencia. Esta temporada, para martirio de los del "jettatore" con esos colores lograron los madrileños sus dos más bellos triunfos, ante el Celta y el Sevilla.

Claro que los valencianos no se duermen y si bien no pudo vencer en su casa el domingo último, la causa no fué precisamente por falta de jue-

go. Su equipo tiene calidad y en especial su delantera. Por eso será más interesante el partido y veremos si es verdad el descubrimiento del Mundo.

SEGUNDA DIVISION

Primer Grupo

Dos de los tres primeros juegan en casa y en partidos bastante fáciles. Pero el Sporting gijonés habrá de hacerlo en Valladolid. Si es que no desea perder contacto con aquellos tendrá que realizar un gran esfuerzo y poner mucho juego para salir vencedor de un enemigo de la calidad del Valladolid.

Los demás, poca importancia, salvo el que el Racing de Santander se atreva a vencer al Rojo Avilés en casa de éste.

Segundo Grupo

Aún más tranquilos que en el otro grupo están los tres primeros en el grupo sur. Los tres juegan en casa y, si alguna vez hubiera lógica en fútbol, los tres resultados son dos puntos más cada uno.

Los demás encuentros son de poco color. Claro que lo podría dar el bueno del Córdoba si, como consecuencia de la incorporación del gran Travieso a la dirección técnica de los muchachos, estos se destapan y... ¡vencen al Levante en Valencia! ¿Imposible? No hay nada imposible este año en el fútbol oficial.

MARCO ANTONIO



Los equipos de fútbol del Regimiento de Infantería número 74 y Transmisiones, que se disputaron la Copa ofrecida por el Ceuta Sport.

LA JORNADA DE FUTBOL DE LOS EQUIPOS DE MARRUECOS

Hoy corresponden jugarse los siguientes encuentros:

En Melilla.—J. Deportiva-Ceuta.

En Tetuán.—Athletic-E. H. A.

Salió el viernes por la noche el Ceuta Sport, camino de Melilla. Va el campeón dispuesto a arrebatarle los dos puntos al equipo de aquella ciudad. Sus dos últimos triunfos frente a los tangerinos y tetuanes, nos dá margen para pensar tranquilos en la posibilidad de su tercer victoria. El Ceuta, tendrá que jugar esta tarde con el mismo entusiasmo que puso en Tánger. Juego tiene; ya lo vimos el pasado domingo en nuestro Estadio Municipal.

La alineación será la misma que ante el Athletic, o sea: Fuentes; Pa drón, Cernuda; Cheché, Méndez, Gosalvo; Abad, Ferrer, Oramas, Muñoz y Ferrer. Como suplentes marchan Zamorita, Foncuberta y Sergio.

Pero la J. Deportiva en su propio terreno de juego, se opondrá a la victoria del once merengue, con toda energía. Sus dos partidos llevados a cabo en campos contrarios, con un empate y una derrota, con tan solo dos tantos en contra, nos hace con-

ceptuarle como un conjunto que ven de cara su derrota.

No obstante, parece llegado el momento de mostrar el retorno al juego que situó a nuestro once en su puesto de campeón.

Conseguir dos nuevos puntos ante el equipo melillense, sería afianzar se para renovar su título de campeón de Marruecos. La victoria del representativo de nuestra ciudad, la deseamos con lo desea la efición ceutí y sus "hinchas", pero si sólo pudiera traer se consigo un punto, lo aceptaríamos también con el mayor entusiasmo.

Mientras tanto, reciben los atletas en su campo de la Hípica, a los jugadores del E. H. A. de Tánger. No creemos que los tangerinos se dejen sorprender nuevamente, como les sucedía en el encuentro que con aquel mismo equipo jugará en la fase anterior en su propio terreno.

Duro partido, si medimos la calidad de ambos onces y la situación en la tabla clasificatoria. Una derrota tangerina, sería perder este equipo un puesto y la probabilidad de andar tras el tropiezo de los merengues,

LOTERIA N.º 5 Avenida José Antonio, 13 MADRID,

LA MAS AFORTUNADA

Su Administradora: DOÑA MANOLITA DE PABLO

Remite por Correo billetes y déclmos para todos los sorteos; para Navidad los

QUINCE MILLONES

mientras que un triunfo tetuaní, supondría obtener los mismos beneficios que con la victoria alcanzarían las del E. H. A.

Difícil partido para los atléticos aún en su campo de juego, pero no es de suponer se dejen sustraer los dos puntos que se ventilan. Lo más probable quizá sea un empate.

CHE.

EN TETUAN

Esta tarde, un partido de emoción,

Después de la reciente derrota del Athletic en Ceuta, hay quien acaso pudiera creer que el encuentro de esta tarde, con el E. H. A. de Tánger, es una cosa resuelta y, por lo tanto, carente de interés. Y nada más lejos de la realidad. El Athletic, después de la experiencia pasada, ha de disponerse a volver por sus fueros, para recobrar lo perdido en una sola tarde. Creemos por ello que ha de variar radicalmente la formación rojiblanca, y, como consecuencia, su clase de juego.

Será un partido duro el de esta tarde, un encuentro de gran campeonato, en el que podremos ver de nuevo, la gran clase de los tangerinos ahora en plena recuperación, después de las temporadas anteriores.

Y podremos ver también, si el tiempo nos ayuda, el campo de la Hípica, completamente lleno, en la doble importancia del día de la Patrona y de un auténtico Campeonato.

DARO

PEDRO SOLIS

PARTOS Y GINECOLOGIA

Consulta todos los días laborables de 3 a 5 en Falange Española 101, bajo (provisionalmente).

Avisos para asistencia a partos y embarazadas en Millán Astray 16-2.º

Manuel Torregrosa

FRUTOS DEL PAIS

Callosa de Segura (Alicante)

INTERESA REPRESENTANTE EN CEUTA ESPECIALIZADO RAMO CEREALES.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

En Erseky hace explosión un depósito de dinamita. - Los bombarderos alemanes volvieron a arrojar metralla sobre Portsmouth

ALEMAN

Berlín, 7. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"A pesar del tiempo desfavorable, nuestros aviones de combate han atacado Londres y Portsmouth. Como ya se anunció fueron provocados numerosos y grandes incendios. En el curso de la jornada la aviación efectuó vuelos de reconocimiento y ataques de hostigamiento. En la noche del siete de diciembre nuestros aviones de combate arrojaron bombas sobre Bristol, así como otros, objetivos de importancia militar, a lo largo de la costa del canal del Norte. Durante la noche última, el enemigo se ha abstenido de toda tentativa aérea sobre el territorio del Reich.

Los patrulleros de la Marina han derribado dos aviones torpederos británicos.

No hemos sufrido pérdidas de aviones. Dos de los siete aviones que ayer faltaban, fueron hallados más tarde". — EFE.

ITALIANO

Roma, 7. — Comunicado número 183 del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

"En Albania, el enemigo ha continuado ejerciendo presión sobre nuestro flanco izquierdo en la cadena montañosa al Oeste de Prograds y limitó sus actividades en los demás puntos del frente a ataques locales en la región de Argirocastro.

Nuestros contraataques nos permitieron la posesión de diferentes posiciones, el batallón alpino Volzano, el segundo regimiento de bersaglieri y el 26 regimiento de artillería del Cuerpo de Ejército, se han distinguido especialmente.

Nuestra aviación ha efectuado a pesar de las condiciones atmosféricas extraordinariamente desfavorables y a pesar del intenso fuego defensivo de tierra, del enemigo, numerosos ataques en vuelo rasante, bombardeando y ametrallando a las tropas, camiones, columnas de aprovisionamiento y refuerzo, interrumpió las carreteras y atacó eficazmente los nudos de comunicaciones.

Los objetivos militares de Santa y Arta, fueron también bombardeados con gran violencia. En Erseky hizo explosión un depósito de municiones a causa del bombardeo.

En Africa oriental cuatro aviones enemigos tipo Wilesley, ametrallaron Biburia, donde causaron un muerto y varios heridos. Nuestros cazas derribaron tres aparatos adversarios. Otros aviones enemigos bombardearon una aldea al Noroeste de Sabderat, donde algunos indígenas resultaron muertos y heridos.

También se atacó Gheluba, habiendo resultado heridos cuatro niños y tres mujeres, pertenecientes a la población indígena.

Las incursiones aéreas del enemigo sobre Matenna y el desfiladero de Sabdest no causaron víctimas ni daños.

Un ascari fué muerto en Noghelli". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 7. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas griegas:

"En el ala izquierda del frente nuestras tropas, después de vencida la resistencia del enemigo pasaron el río Destiza y ocuparon la ciudad de Santiquaranta y avanzaron la línea hacia el Norte. El enemigo incendió la villa al retirarse.

En el puerto sigue hundido el contra-torpedero italiano que fué hundido por la aviación. En el resto del frente local ha proseguido el éxito para nuestras fuerzas. Entre el botín que ha caído en nuestras manos, figuran dos cañones". — EFE.

Atenas, 7. — El Ministerio de Seguridad Pública comunica:

"La aviación enemiga ha efectuado los siguientes raids sobre el interior del país: Uno sobre Scante, sin causar víctimas ni daños; otro en Adla donde resultó muerto un niño de cuatro años y herido otro de tres, y otro contra una ciudad del Peloponeso occidental, sin que hubiera que lamentar víctimas ni daños". — EFE.

Atenas, 7. — El Cuartel General de la aviación británica en Grecia, comunica:

"Nuestros bombarderos han atacado de nuevo el puerto de Valona, donde fué alcanzado de lleno un torpedero. Otras bombas estallaron en un parque de transportes, y entre varios edificios militares. Todos nuestros aparatos regresaron indemnes a su base". — EFE.

INGLES

Londres, 7. — El Ministerio del Aire comunica:

"Durante las primeras horas de la noche de ayer y hasta la entrada del día, nuestros aviones bombardearon los campos de aviación en Holanda y Francia y las bases para los raids nocturnos contra las islas británicas.

También fueron bombardeados los puertos del Mar del Norte y del Canal de la Mancha, como Dunkerque, Calais y Boulogne. De estas operaciones no regresaron dos aparatos". — EFE.

Venéreo, Sífilis, Impotencia

Curación rapidísima, con los acreditados Productos A B A T E M I X C O GRAGEAS, ROOB, INYECCION Y ELIXIR. Pedid folletos instructivos en el Depósito Central:

FARMACIA MINERVA

HOSPITAL, 70. - BARCELONA.



Venta en Marruecos español: JOSE SALMORAL DE FLORES.- Ceuta y Melilla

CREMA DENTAL **Mukara** ALTA CALIDAD SUPREMO DENTIFRICO

Representante para Marruecos: EDUARDO OLLETA APARTADO DE CORREOS NUMERO 103, - TETUAN

EL DOCTOR MARTINEZ ZALDIVAR

Cirujano especialista Diplomado

Comunica a su clientela y público en general, el traslado de su consulta a Tetuán, calle del Generalísimo Franco n.º 19. - Teléfono 115. Aplicaciones de Electroterapia. - Diatermia, Rayos Ultravioletas. - Sol de altura - Masaje.

Todos los días de 10 a 1 y de 6 a 9

Doctor GONZALEZ - HABA

Enfermedades de GARGANTA - NARIZ Y OIDOS

Pasará consulta del 9 al 13 del actual, en el Hotel España de 11 a 1 y 4 a 6 en

LARACHE



Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.

SARNA

Y ENFERMEDADES PIEL

CURACIÓN RÁPIDA SIN BAÑO
ANTISÁRNICO MARTÍ
 LIMPIO • SENCILLO • NUNCA PERJUDICA
 Venta en Farmacias

**APRENDA CONTABILIDAD
 POR CORRESPONDENCIA**

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribese en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A
ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD
 Plaza del Centenario, 6
 SAN SEBASTIAN

Información del Extranjero

La metralla de los aviones alemanes ha caído ayer de nuevo sobre Londres, Bristol y Southampton. - El gobierno francés reclama al de Londres por la muerte de Mr. Chiappe

EL GOBIERNO FRANCÉS HARA UNA PROTESTA POR LA MUERTE DE CHIAPPE

Vichy, 7. — En los círculos oficiales se afirma que el Gobierno francés tiene la intención de formular una protesta por vía diplomática, cerca del Gobierno inglés, por el ataque realizado contra el Alto Comisario de Francia en Siria, Chiappe. — EFE.

LOS AVIONES PERDIDOS EL VIERNES, SON 5

Berlín, 7. — Según se comunica se oficialmente durante la jornada del viernes, no se perdieron siete aviones alemanes, sino cinco. Dos de los que se dieron por desaparecidos, efectuaron un aterrizaje forzoso sin novedad para sus ocupantes. — EFE.

LONDRES, BRISTOL Y SOUTHAMPTON BOMBARDEADOS OTRA VEZ MAS

Berlín, 7. — Londres y los objetivos importantes desde el punto de vista militar, han sido bombardeados eficazmente en la noche del 6 al 7 de diciembre. También fué atacado Bristol por las fuerzas aéreas. En el centro de la ciudad se comprobó la existencia de un incendio formidable y de otros muchos, en la zona portuaria y barrios de la ciudad.

La Agencia D. N. B. da cuenta, por otra parte, de que la ciudad de Southampton y otras fueron objeto de bombardeos intensos y eficaces.

Todos los aviones alemanes que tomaron parte en las operaciones han regresado sin novedad a sus bases. — EFE.

EL ULTIMO BOMBARDEO DE LONDRES FUE DE MENOR DURACION

Estocolmo, 7. — Informaciones precedentes de Londres indican que los objetivos principales de los ataques aéreos alemanes durante la noche pasada, son una ciudad del Sudoeste de Inglaterra, sobre la cual fueron arrojadas numerosas bombas explosivas e incendiarias. Muchas casas sufrieron daños y se declararon bastantes fuegos.

Londres también fué bombardeado por los alemanes; pero los detalles oficiales se limitan a comunicar que la alarma se dió más tarde que de ordi-

nario y terminó antes de otras veces. — EFE.

OTRO VAPOR INGLES, HUNDIDO

Nueva York, 7. — Un mensaje radiado da cuenta de que el vapor inglés "Palmira", de 1.588 toneladas ha sido hundido en el Atlántico durante la noche última. Se ignora la suerte que ha corrido la tripulación. — EFE.

SE SABEN ALGUNOS DETALLES DEL ULTIMO BOMBARDEO SOBRE BRISTOL

Londres, 7. — De fuente semioficial se informa: "Por segunda vez en dos noches, la aviación alemana ha concentrado sus ataques sobre una zona

de Inglaterra Este y sobre Bristol. Los ataques sobre esta ciudad se prolongaron durante varias horas; pero cedieron intensidad hacia la media noche.

En los dos primeros cuartos de hora, no cayó ninguna bomba; pero después los aviones enemigos llegaron con intervalos pequeños de tiempo, arrojando gran cantidad de bombas explosivas e incendiarias. — EFE.

UNA CONFERENCIA DE F. E. T. EN BERLIN

Berlín, 7. — Un miembro de la Junta Política de Falange Española

Tradicionalista y de las JONS, y Jefe del Instituto de Estudios políticos, ha pronunciado en lengua alemana un interesante conferencia en el Instituto Ibero-Americano de Berlín.

El conferenciante desarrolló el tema de "El hidalgo español", de forma muy inteligente, con numerosas citas de obras.

Asistieron al acto el Embajador de España, el Jefe de la Falange en Alemania, el General Von Faupel, Presidente del Instituto y un nutrido público formado por la colonia española de Berlín y numerosos alemanes que se interesan por las cosas de España.

El conferenciante fué muy aplaudido y felicitado por su conferencia. — EFE.

Información de España

Para distintas obras se va a concertar un crédito de siete millones y medio. - Otras interesantes informaciones

UN OBSEQUIO A DOÑA MARIA PRIMO DE RIVERA

Madrid, 7. — Con motivo de la festividad del día de la Madre, un grupo de flechas femeninas harán un obsequio a doña María Primo de Rivera, hermana del inolvidable General, en símbolo del homenaje que todos los afiliados a las O. O. J. J. hacen a sus madres.

PIO ZABALA, ACADEMICO DE NAPOLES

Madrid, 7. — La "Real Academia de Filosofía, Letras y Bellas Artes", de Nápoles, acaba de nombrar miembro de la misma al Rector de la Universidad Central, don Pio Zabala.

LA INMACULADA EN ZARAGOZA

Zaragoza, 7. — Han comenzado los actos organizados por el Arma de Infantería, en honor de su Patrona. En la Iglesia de Santa Engracia se ha celebrado un solemne triduo al que han asistido numerosas fuerzas de la guarnición.

LAS DEUDAS DEL AYUNTAMIENTO VALENCIANO

Valencia, 7. — El Ayuntamiento ha acordado satisfacer todos los créditos que se adeudaban por ensanche,

anteriormente al glorioso Movimiento nacional.

99.881 PESETAS PARA OBRAS
 Barcelona, 7. — El Presidente de la Diputación ha firmado la escritura de adjudicación de las obras de reconstrucción de dos puentes, por un valor de 99.881 pesetas.

UN CREDITO DE SIETE MILLONES Y MEDIO

Lugo, 7. — La Comisión gestora de la Diputación ha acordado solicitar autorización para concertar un crédito que asciende a 7.500.000 pesetas dedicado a realizar obras de beneficencia provincial y agropecuarias.

EN LA EXPOSICION DEL LIBRO ALEMAN

Madrid, 7. — El Ministro de Educación Nacional ha hecho una visita a la exposición del libro alemán, que bajo su patronato tiene lugar en el Círculo de Bellas Artes.

Le acompañaba en su visita el Subsecretario y el Consejero el Agregado de Cultura de la Embajada alemana.

El Ministro recorrió todos los salones de la exposición, deteniéndose especialmente en los departamentos de dedicados a la literatura alemana sobre

España, de nacional socialismo, de Filosofía, Historia y Pedagogía.

Mañana domingo será el último día en que podrá visitarse la exposición por la que han desfilado ya miles de madrileños.

**Boletín Oficial
 DEL ESTADO**



Madrid, 7. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley por la que se hacen extensivos los beneficios del 7 de octubre de 1939, a los Generales, Jefes y Oficiales y asimilados que hayan pasado a la situación de reserva o retirado durante el Movimiento nacional.

Ley por la que se modifica la de 12 de julio último, por la que se reorganizan los mandos del Ejército, en el sentido de que el cargo de Director General de la Guardia Civil será ejercido por un Teniente General.

Ejército. — Decreto por el que se nombra Jefe de la División 72 y Gobernador militar de Asturias, al General de División, don Miguel Arriat.

Decreto por el que se nombra Jefe de la División 23 al General de Brigada don Vicente la Puente.

Agricultura. — Orden por la que se dispone la convocatoria para cubrir 35 plazas de aspirantes a ingreso en el Cuerpo de Auxiliares Administrativos de Montes.

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9



EL SEÑOR

Don Ricardo González Martín

MILITAR RETIRADO

Ha fallecido a los 81 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

D. E. P. A.

Sus desconsolados: esposa, doña Consuelo Fernández Sánchez; hijos, don Rafael (Propietario del Hotel Atlante), don Fernando (Comandante de Infantería), doña Amelia y doña Pilar; hijos políticos, don Francisco Trujillo, (industrial) y doña Concepción Jiménez del Pozo; hermanas, nietos, primos, sobrinos y demás parientes.

Al participar tan sensible pérdida RUEGAN a sus amistades se sirvan encomendar a Dios Nuestro Señor el alma del finado y asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar a las 16 de hoy, favor por el cual les vivirán eternamente agradecidos.

Vivía: Gómez Marcelo, 2.

(No se reparten esquelas)

S. E. EL JEFE DEL ESTADO

recibe a los representantes en España

de Francia, Finlandia y Rumania

su misión contribuya a servir los intereses de los dos países y estrechar entre ellos una fecunda amistad, a la vez que manifestó sus más vivos deseos de prosperidad, expresados en nombre del Mariscal Petain, para la persona del Caudillo y de la nación española.

El Caudillo le contestó con el siguiente discurso:

"Sr. Embajador: Es para mí particularmente grato corresponder a vuestras primeras palabras con la expresión de mi consideración y amistad al viejo soldado francés que, cargado de gloria, ha tenido que prestar a su Patria, ya en el ocaso de su vida, los penosos servicios que las circunstancias le han exigido.

Yo también recuerdo con emoción aquellas horas primeras de nuestra victoria, en que Francia nos lo envía para reanudar nuestra amistad, que corría graves peligros, por los azares de una política abiertamente hostil a nuestra causa.

Llegáis a España — Sr. Embajador, en momentos tristes para vuestros destinos, e invocáis la delicadeza de nuestros sentimientos con la certidumbre de hallarnos propicios para atenderos en el dolor de esta hora.

Conocéis de sobra el alma española, apasionada de la justicia total — justicia por la que se han movido todos los azares de nuestros gloriosos caídos — y podéis estar bien seguros de que el espíritu de la nación española no ha cambiado y desea ahora, como hace unos meses, que la más estricta justicia resplandezca cuando renazca la paz en un mundo que sufre, tal vez, por haberse olvidado de ella en demasiadas ocasiones.

Anunciáis como es propósito del Jefe del Estado francés, modificar y reconstruir la estructura de vuestro

país a ejemplo de esta España nuestra, animada por el anhelo abrasador de una juventud dispuesta a no desperdiciar ni uno solo de los objetivos finales de su sacrificio.

Es de esperar que la juventud de Francia encuentre también, a las órdenes de su guía, el camino difícil y hermoso en el que coadyuvar y precisamente en medio del dolor (pues así será más fecundo), a la gran obra de una nueva Europa.

Recordemos que fué en medio de los más hondos dolores y entre el cerco de los más graves peligros, cuando la juventud española se encontró a sí misma.

Podéis contar, Sr. Embajador, con la simpatía de España por vuestro propósito renovador y por esa voluntad de concordia que asegura el alma a vuestro pueblo y que ha de manifestarse sin duda alguna en el más sincero reconocimiento de todo lo que siendo historia y derecho natural de España, se olvidó antes y se negó con injusticia notoria y grave por desconocer que nuestra grandeza pasada no fué un azar caprichoso del Destino, sino la resultante de un espíritu que no podía morir.

La amistad de los pueblos purificados por las más duras pruebas no puede nunca entibiarse con secretos recelos, ni regatear cordialidades por razones egoístas. Sea quien fuere el que abrigase respecto a España intenciones poco diáfanas y contrarias a sus legítimas ambiciones, revalidadas recientemente con la sangre de sus mejores, no podrá ufanarse de nuestra amistad por mucho tiempo.

Francia, que, como decís, tiene con España afinidades naturales, religiosas y espirituales, no ha de incurrir en errores pasados. De ello depende que estas leyes de la más amistosa vecindad, continúen rigiendo a nuestros dos países, en todas las empresas



Energía, sangre fría y vocación revelan la postura de este oficial de un avión de combate alemán durante un vuelo ofensivo sobre tierra enemiga.

universales que el destino nos ordena realizar.

Yo, así lo espero de la nación que os encomienda en nuestra España y del Mariscal Petain, su Jefe. Mi anhelo más ferviente es que se logren vuestros deseos — que son míos también — de hacer viva y fecunda la amistad de los dos pueblos, sobre anchas y sólidas bases de justicia.

Agradezco, Sr. Embajador, los votos del Mariscal Petain para España y para mí. Os ruego le transmitáis los míos para que su gloriosa figura junte en su alrededor a todos los franceses para realizar las tareas que el porvenir nos reserva a todos".

A las doce menos veinte, el Embajador de Francia abandonó el palacio, con el mismo ceremonial que a su entrada y la banda interpretó el himno nacional de Francia y el de España.

Minutos más tarde, acompañado también por el introductor de Embajadores llegó el nuevo Ministro, Embajador extraordinario de Finlandia, que presentó sus cartas al Caudillo, siendo recibido y despedido con el protocolo acostumbrado para los Ministros plenipotenciarios.

Poco después hizo su entrada el Ministro de Rumania, con idéntico ceremonial que los anteriores.

A la entrada y salida de los Ministros se interpretaron los respectivos himnos de las naciones respectivas y de España. — CIFRA.



Fuerzas italianas desembarcando en Albania para intervenir en la campaña de Grecia.

Madrid, 7. — S. E. el Jefe del Estado ha recibido en el salón del Trono del Palacio Nacional al Embajador de Francia, señor Pietri y a los Ministros de Finlandia, señor Wieckelmann y de Rumania, señor Genhe, que presentaron sus cartas credenciales.

S. E. el Jefe del Estado hizo su entrada en Palacio por la puerta del Príncipe a las diez y media de la mañana. Rindió honores una Compañía de la guardia mora que ostentaba el guión del Caudillo. En la escalinata interior del Palacio formaba las mismas fuerzas.

A las once menos cuarto llegó el Embajador de Francia con su comitiva e inmediatamente fué recibido en el salón del Trono por S. E. el Jefe de Estado, acompañado del Gobierno, la Junta política, Consejo Nacional y los Jefes de sus Casas militar y civil.

El Embajador inició el discurso expresando su satisfacción por presentar sus cartas credenciales al Caudillo de la Victoria.

"Represento — dijo — a una nación presionada por la fuerza de las armas, cuyas dos terceras partes de territorio se hallan ocupadas". Continuó recordando el generoso impulso del Caudillo que le decidió a intervenir como mediador para conseguir el fin de la lucha y llevar a los combatientes a la razón.

"El esfuerzo — dijo — para la restauración de Francia, procurará un valioso título de simpatía hacia España".

Terminó haciendo votos por que

LAS REUNIONES DE LAS JERARQUIAS DEL MOVIMIENTO

Consignas e instrucciones

Madrid, 7. — Hoy por la mañana continuaron las reuniones que las Jerarquías provinciales del Movimiento han venido celebrando con el Delegado nacional de provincias.

A mediodía los Jefes provinciales se reunieron en el salón de juntas de la Secretaría de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., presididos por el Ministro y Vicesecretario del Partido, el Delegado nacional de provincias y el Jefe provincial de la Falange de Madrid.

El Vicesecretario General del Partido habló a las Jerarquías provinciales para darles consignas e instrucciones de importante relación con el más rápido e inmediato cumplimiento de las Leyes sindicales y del Frente de Juventudes, promulgadas en la solemne reunión de Consejo Nacional de la Falange.

Después, todos los camaradas se trasladaron al patio de la Secretaría General, donde vieron solemnemente izar las banderas nacionales y del Movimiento. Se cantó el cara al sol y el camarada Gamero del Castillo dió los gritos de ritual, contestados con el mayor entusiasmo por todas las Jerarquías provinciales y personal de las diferentes Delegaciones de servicios

de la Secretaría General, que entraron en el patio tras de las Jerarquías, presididas por el Vicesecretario General del Partido.

La ceremonia de izar la bandera se efectuará de ahora en adelante todos los días.

La adhesión de Rumania al Pacto Tripartito



El Jefe del Estado rumano, General Antonescu, se despide del Ministro de Asuntos Exteriores del Reich, von Ribbentrop, después de firmar el protocolo de adhesión al importante pacto.

ENTREGA DE UN POBLADO DE SETENTA CASAS

A los jornaleros y agricultores

Madrid, 7. — El Subsecretario de Trabajo, ha pronunciado esta noche unas palabras ante el micrófono de Radio Nacional, con motivo del acto que se celebrará mañana a las doce en el Viso del Marqués (Ciudad Real), que consistirá en la entrega

de un poblado compuesto de setenta casas a jornaleros y agricultores.

El señor Valdés puso de relieve la importancia y significación del acto que mañana realiza el Instituto Nacional de la Vivienda. Afirma que para el acto de mañana no tiene importancia alguna las cifras y números, ante la significación revolucionaria del hecho.

Se refiere a la orden dada por el Caudillo de construcción de veinte mil casas protegidas y termina diciendo que mañana el Instituto de la Vivienda inicia su cometido sin retraso alguno al entregar a los camaradas labradores, mañana su nuevo poblado, tal y como la Falange lo siente y quiere. — CIFRA.

En página 4

CUPON

Para los juguetes de EL FARO